

- Terrorismo
- Crisis económica
- Empresas
- Ecopetrol**
- Hidrocarburos
- Ministerio de Transporte
- Paro de transportadores
- Protestas
- Combustibles
- Gasolina
- ACPM
- Paro Nacional
- Comunidad
- Dinero
- Transporte de carga
- Colombia

campos de producción de hidrocarburos debido a los bloqueos viales

La empresa ya cerró las operaciones del campo Caño Sur, en Puerto Gaitán, Meta, que produce 45.000 barriles de petróleo por día. Y en las próximas horas apagará un campo en Arauca y tres en el Magdalena Medio.



Ecopetrol también afirmó que se presentan dificultades para evacuar los altos inventarios de GLP (gas licuado de petróleo). Foto: Cortesía

Te puede interesar



Transporte de combustible se está viendo restringido por bloqueos y atentados a...



Turbulencia en el abastecimiento: ¿Colombia, lista para el alza de consumo de...



"La reacción es excesiva": ministro de Hacienda sobre paro camionero en Colombia



En momento crítico del paro de transportadores, Petro denuncia supuesto espionaje de Duque co...



Entre más se importe combustible para aviones subirán los precios de los tiquetes...



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. **INGRESA AQUÍ**



Regístrate a nuestro newsletter



Alejandra Zapata Quinchina

hace 1 hora



[▶ Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Ecopetrol informó que inició el apagado de los campos de producción de petróleo debido a la situación de bloqueos en las **vías, que impide el normal desarrollo de sus operaciones en distintos lugares del país.**

La empresa se vio obligada a cerrar el campo de producción **Caño Sur, en Puerto Gaitán, departamento del Meta,** debido a que se alcanzó la capacidad máxima de almacenamiento de crudo y ante la imposibilidad de evacuar el **hidrocarburo** vía terrestre, como consecuencia de los bloqueos en la zona.

Relacionado: [Gobierno cede de nuevo: planteó alza mensual de \\$200 al ACPM hasta diciembre, pero camioneros siguen sin aceptar](#)

Con el apagado del campo, según **Ecopetrol,** **se dejan de producir 45.000 barriles de petróleo por día.**

En las próximas horas, según indicó la petrolera, **quedarán apagados los campos Llanos Norte, (Arauca) y Tisquirama, San Roque y Aullador, ubicados en el Magdalena Medio,** así como el **Clúster 25-Nueva Esperanza (Meta).**

Adicionalmente, dijo la compañía, **se presentan dificultades porque no ha sido posible evacuar los altos inventarios de GLP (gas licuado de petróleo) que se acumulan en los campos Cusiana y Cupiagua, en Casanare, que necesariamente deben transportarse por tierra en vehículos cisterna hasta los puntos de entrega.**

Empresas



Más de 1.000 empresas de transporte de carga están siendo investigadas por pagar por debajo de los costos de operación

“Con el aumento de los bloqueos, los recientes atentados **terroristas** contra el oleoducto Caño Limón Coveñas y Bicentenario, que ya suman 15, y la toma de la planta de gas Gibraltar, se hacen más complejas las condiciones de la cadena de producción y abastecimiento de hidrocarburos, lo cual plantea serias dificultades para la entrega de **combustibles** y su llegada a los puntos de distribución y venta”, señaló **Ecopetrol.**

Colombia



La Fiscalía anunció que abrirá investigaciones por bloqueos del paro de transportadores



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

Las más leídas



¿Qué es un "Beetlejuice" y por qué es tan popular en el cine?

hace 4 horas



Familia de Laura Villamil reaccionó a la intervención del Gobierno en Andrés Carne de Res: "No pensé que fueran a cerrarlo"

hace 48 minutos



Rachael "Raygun" Gunn se defendió y le pidió disculpas a la comunidad del breaking por su participación en los Olímpicos de París

hace 3 horas



Cuarto día de bloqueos camioneros en el Valle de Aburrá

hace 4 horas



VIDEO | Histórico: Cristiano Ronaldo anotó su gol 900 en partido con la Selección de Portugal

hace 36 minutos

Te recomendamos



Paro camionero en Antioquia (2:50 p.m.): se extienden las congestiones por los...

hace 9 horas



2.800 toneladas de frutas y verduras dejaron de ingresar a la Mayorista por los...

hace 4 horas



Así se ve Juanes como actor: salió el tráiler de Pimpinero: Sangre y Carolina

Y agregó que, pese a la situación, el plan de contingencia ha hecho posible que la empresa **siga cumpliendo con el suministro de gas y petróleo**, y que las refinerías mantengan la producción de combustibles bajo las condiciones operativas programadas.

Sin embargo, advirtió que dicha situación puede variar, de prolongarse los bloqueos y las alteraciones de [orden público](#).

Siga leyendo: [Paro camionero en Antioquia \(1:15 p.m.\): los bloqueos mantienen cerrados los pasos a los túneles de Oriente y Occidente](#)

-  **vasomía**
hace 4 horas  
-  ¿Qué ocurre con la ortografía del presidente Gustavo Petro? Presenta ideas confusas y va de...
hace 6 horas  

Utilidad para la vida

-  ¡Atención periodistas! Taller gratuito sobre comunicación migratoria sin estigmas, ¿cómo...
hace 3 horas  
-  Shoto, el gato que regresó a casa dos años después
hace 4 horas  
-  La pregunta más difícil en una entrevista de trabajo
hace 5 horas  
-  Extraño caso en Escocia: Perros se lanzan de un puente sin razón alguna
hace 6 horas  

Para seguir leyendo



Familia de Laura Villamil reaccionó a la intervención del Gobierno en Andrés Carne de Res: “No pensé que fueran a cerrarlo”



El Gobierno colombiano ordenó el cierre temporal del restaurante Andrés Carne de Res tras las graves irregularidades encontradas en una inspección después del desafortunado accidente de Laura Villamil.

hace 48 minutos



2.800 toneladas de frutas y verduras dejaron de ingresar a la Mayorista por los bloqueos camioneros

La central reporta incrementos de hasta el 150% en varios productos de la canasta básica.



Este jueves dejaron de ingresar más de 400 vehículos respecto al movimiento de un jueves normal en la Mayorista. FOTO: ESNEYDER GUTIÉRREZ



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de

Whatsapp



El Colombiano

hace 3 horas



Los bloqueos de los camioneros que cumplen ya cuatro días en buena parte del país han generado ya importantes traumatismos en el abastecimiento de alimentos en varias ciudades y Medellín asoma como una de las más afectadas.

La Central Mayorista reportó una disminución en el ingreso de productos provenientes de algunas regiones del país, entre ellas del Valle del Cauca y Eje Cafetero. Además, indicaron que la poca oferta de alimentos

y Eje Cafetero. Además, indicaron que la poca oferta de alimentos repercute en el precio de venta al consumidor. Entre los productos más afectados están la guayaba, manzana, el melón, la mora, la papaya, el pepino cohombro, la piña, además de productos que vienen provenientes de Boyacá y Santander, como la papa, el pimentón, el pepino y otras verduras.



Economía

¡Ojo! Estos son los alimentos que más han subido de precio en Antioquia por el paro de camioneros

Los bloqueos provocaron una disminución en el ingreso de vehículos en la Mayorista del 15%, **es decir, entraron 2.380 vehículos cuando en un jueves normal ingresan más de 2.800 carros con carga.** Más de 2.800 toneladas de frutas y verduras dejaron de ingresar a la Mayorista.

Esta situación, según lo control, ha generado un aumento de precios de